

Notes on elites in Chile, 1930-1999

Cristián Gazmuri

Resumen

En este trabajo me preocupo de los grupos de élite (formados por chilenos) que han dejado una huella importante en la historia del país a partir de 1930 y de donde se han formado estos. Más precisamente, me preocupan las élites que han logrado que nuestro devenir nacional dé un giro mayor en lo político o lo económico-social. Por cierto que podrían incluirse otros grupos además de los aquí tratados; pero a mi parecer no han tenido la relevancia de los que mencionaré.